



Air Nostrum refuerza su operación en Canarias este verano

La aerolínea saca a la venta billetes para volar al archipiélago desde 21 ciudades

La compañía pone en marcha este año ocho nuevas rutas a las islas afortunadas

VALENCIA, 29 DE ENERO DE 2020

Air Nostrum, la aerolínea franquiciada de Iberia para vuelos regionales, ha reforzado su oferta de vuelos en Canarias en su programa de verano con ocho nuevas rutas y aumento de plazas en otras nueve. En total serán 21 los destinos con los que tendrá conexión el archipiélago este verano.

En concreto, habrá nuevas conexiones de <u>Gran Canaria</u> con Valladolid, entre una y dos frecuencias semanales desde el 1 de julio hasta el 6 de septiembre; de <u>Fuerteventura</u> con Sevilla, Valencia y Vigo, con dos vuelos por semana cada una entre el 17 de julio y el 6 de septiembre; <u>Lanzarote</u> con Málaga y Vigo en esas mismas semanas centrales del verano; y de <u>Tenerife</u> con Alicante, con entre dos y seis frecuencias semanales, según periodos a partir del 3 de abril, y Pamplona, con dos frecuencias del 17 de julio al 6 de septiembre.

Las rutas ya operadas el verano pasado y que se van a ver reforzadas este año por Air Nostrum son las que conectan <u>Gan Canaria</u> con Alicante, Asturias, Santiago, Valencia y Vigo; <u>Lanzarote</u> con Valencia; y <u>Tenerife</u> con Asturias, Santiago de Compostela y Valladolid.

Además de estas novedades, en la operación de Air Nostrum se mantienen las conexiones de <u>Gran Canaria</u> con <u>Santander</u> y <u>Melilla</u>; <u>Lanzarote</u> con <u>Sevilla</u>, y <u>Tenerife</u> con <u>Valencia</u>.

Compañía líder

Con 75.507 vuelos y unos 5,2 millones de pasajeros anuales, Air Nostrum es la compañía líder de la aviación regional en España y una de las mayores aerolíneas europeas de su clase. Opera para el Grupo Iberia bajo la marca Iberia Regional Air Nostrum, factura por encima de los 501 millones de euros y cuenta con más de 1.400 empleados.